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 Conseil d’Ecole du 12 juin 2014 
 

 

     

Nom Qualité Présent Excusé Nom Qualité Présent Excusé 

M. Masson Directeur X  Mme Dupont DDEN X  

M. Szarzynski IEN  X M. Lefait DDEN  X 

Mme Boulet Enseignante X  Mme Caron Parent d’élève élue X  

Mme Bourbiaux Enseignante X  Mme Bonnière Parent d’élève élue X  

Mme Ducrocq Enseignante X  Mme Damart Parent d’élève élue   

Mme Demol Enseignante X  Mme Hochart Parent d’élève élue X  

Mme Guilbert Enseignante X  Mme Flahaut Parent d’élève élue X  

Mme Vanhoucke Enseignante X  Mme Hourdequin Parent d’élève élue X  

Mme Dassonval Enseignante X  Mme Garcia Parent d’élève élue X  

Mme Goblet Enseignante X  Mme Warzyniak Parent d’élève élue X  

Mme Martel Enseignante X  Mme Segond Parent d’élève élue X  

M. Reynaert Enseignant  X Mme Potez Parent d’élève sup.   

M. Rousseau Enseignant X  Mme Dumazy Parent d’élève sup.   

M. Dupont H Président RPI X  Mme Plantefève Parent d’élève sup.   

M. Henneuse Vice P
rsdt

 RPI X  Mme Boddaert Parent d’élève sup.   

M. Dupont JC Vice P
rsdt

 RPI X  Mme Vanpouille Parent d’élève sup.   

M. Delpouve Cons. M
al

 (Enquin) X      

        

        

   

  

 

Séance ouverte à 18h05 

 

1- BILAN DU PROJET D’ECOLE 2010-2014 

 

Le projet d’école se terminant à la fin de l’année scolaire 2014, un bilan est présenté au Conseil d’Ecole (cf. document 

joint). 

 

2- PREMIER BILAN DU DISPOSITIF « PLUS DE MAITRES QUE DE CLASSES » 

 

Rappel des principes du dispositif (attribution du maître +, objectifs, choix des niveaux d’intervention, modalités 

d’intervention). 

Evaluation du dispositif : outre une évaluation par l’administration, il s’agit de faire une auto-évaluation du dispositif 

par le RPI. Cette évaluation tentera de montrer les effets de l’intervention du maître + sur 

� les élèves : résultats scolaires, socle commun, attitude, comportement, parcours scolaires… 

� l’équipe : organisation retenue, travail en équipe, continuité, pratiques professionnelles… 

� La communauté éducative : communication avec les familles, regards sur le dispositif, confiance réciproque, 

alliances éducatives… 

Ce bilan, en cours d’écriture, sera présenté au premier Conseil d’Ecole de l’année 2014-2015 

 

3- PROJET D’ECOLE 2014-2018 

 

Le principe d’écriture du Projet d’Ecole 2014-2018 est présenté au Conseil : 

� 1
ère

 phase : diagnostic : à partir du tableau de bord (résultats scolaires, validation des paliers, parcours 

scolaires…), des indicateurs sont dégagés. A partir d’une synthèse des constats, de l’analyse, sont dégagés les 

points forts de l’école et les points à améliorer. 

� 2
ème

 phase : ces points à améliorer vont permettre de déterminer les axes prioritaires du futur projet d’école 

(3 ou 4 axes). Ils seront déterminés avant les vacances d’été. 

� 3
ème

 phase : au début de l’année scolaire 2014-2015, ces axes prioritaires seront déclinés en actions, qui 

permettront d’atteindre les objectifs du Projet d’Ecole. 



4- CONSEIL ECOLE-COLLEGE 

 

Suite à la modification des cycles, et pour permettre une meilleure continuité entre l’école primaire et le collège, des 

conseils école-collège ont été mis en place. Ils regroupent le Principal du collège, l’Inspecteur de l’Education Nationale, 

un représentant par école, et autant de professeurs du collège.  

Le premier s’est tenu à Thérouanne le 10 avril, et 5 groupes thématiques (2 Professeurs des Ecoles + 2 Professeurs du 

collège) ont été créés afin d’établir les attendus à la fin du CM2, pour l’entrée au collège. 

 

5- RENTREE 2014 

 

Nouveaux horaires :  

� Rappel des contraintes : 24h de classe par semaine, demi-journée < 3h30, pause méridienne > 1h30 

� Problème du car : les horaires avaient été arrêtés il y a plusieurs mois, mais le transporteur étant dans 

l’incapacité de redéposer les élèves avant 14h, il a fallu les modifier. 

� Activités Pédagogiques Complémentaires (aide, méthodologie, ou activité en lien avec le Projet d’Ecole) : il est 

proposé de répartir les APC de cette manière : 

- du 15/9 au 5/12, 2 séances d’une heure par semaine, de 15h50 à 16h50 les mardis et jeudis 

- du 8/12 au 24/4, 1 séance par semaine le jeudi de 15h50 à 16h50 

 

 
 

Effectifs : 

� Une prévision des effectifs est présentée au Conseil : 22 élèves prévus à la rentrée (contre 220 actuellement). 
 

 
 

� Une répartition provisoire est proposée : 

 
 

Mouvement du Personnel : 

� Mmes DUCROCQ et BOURBIAUX, affectées à titre provisoire pour 2013-2014, quittent l’école. 

� Mme GUILBERT C. arrive 

� M. REYNAERT est toujours remplacé par M. ROUSSEAU à la rentrée 

� Il a été demandé que Mme BOULET puisse assurer la demi-décharge de direction 



� Mme GRONIER, AVSi, changera certainement d’affectation à la rentrée, puisque les deux élèves dont elle 

s’occupe partent au collège. 

� Laetitia REGNIER, EVS, termine son contrat le 30 juin 2014 

� Il est demandé aux représentants du RPI de répartir autrement le service des ATSEM : il serait souhaitable qu’il 

puisse y avoir 3 ATSEM le matin, quitte à n’en avoir qu’une seule l’après-midi. Le RPI y réfléchira et donnera sa 

réponse au cours de l’été. 

 

6- REGLEMENT INTERIEUR 

 

Le règlement intérieur doit être modifié afin d’intégrer les éléments suivants : 

• Horaires de l’école 
Ouverture des portes :   8h50   13h50 
Début des cours :    9h00   14h00 

 Fin des cours :             12h30 (11h40 le mercredi)     15h50 

• Dispositions particulières 
La collation de la récréation du matin ne peut comporter que fruits prêts à être consommés (épluchés, coupés), compotes (en gourde), 
biscuits secs ou biscuits fourrés, pain. Les petites bouteilles d’eau et les briquettes de lait (éventuellement aromatisé) sont autorisées. 
 

La collation du matin est remise en place suite à l’allongement de la duré de la demi-journée (3h30). 

 

Ces deux dispositions sont approuvées à l’unanimité. 

 

7- SECURITE 

 

Rien de particulier à signaler. Les exercices d’évacuation ont eu lieu et se sont bien passés. 

Il est demandé de ne pas effecteur de tonte près des grilles de l’école à l’heure de la récréation (risque de projection de 

cailloux). 

 

8- STAGE DE REMISE A NIVEAU 

 

Un stage de remise à niveau aura lieu à l’école du 25 au 29 août 2014. 2 enseignantes sont volontaires (Mme Boulet et 

Mme Dassonval) 
 

Classe Proposition 
Réponse 

Oui Non 

CE1 8 4 2 

CM1 7 1 6 

CM2 7 5 2 

 

9- DEPLACEMENTS 

 

Déplacements effectués ou encore prévus : 

Projet Classe 
élèves 

concernés 

Classe de mer CM1-CM2 46 

Nettoyons la nature toutes 227 

supermarché MS et GS 45 

Lillers correspondants MS/GS 25 

Zoo Dunkerque TPS/PS/MS 50 

Canterbury CE1-->CM2 110 

Château d'Olhain MS/GS CM1 52 

Moulin GS/CP CP 40 

Asnapio CE1 - CE2 57 

L'arbre de Sophia CM2 25 

 

Toutes ces sorties sont financées par l’APE, le RPI, et la CCCF. Le reste est pris en charge par la coopérative. Seules la 

sortie à Canterbury (5€) et la classe de mer (95€) ont en partie été financées directement par les familles. 

 

10- RENCONTRES USEP : 

 

Cette année, situation particulière pour le RPI qui fonctionne sur 4,5 jours, donc tout le cycle III est licencié et participe 

aux rencontres USEP. Ils ont ainsi participé aux rencontres suivantes : 

� athlétisme  

� basket  



� handball 

� rugby 

� cyclo (journée complète) 

� randonnée 

 

Le fonctionnement de l’année 2014-2015 n’est pas encore connu. 

 

11- ASSOCIATION DES PARENTS D’ELEVES 

 

Intervention de l’APE qui présente son bilan des actions de l’année et l’organisation de la fête. 

Il est rappelé que ces actions permettent de financer une grande partie des sorties scolaires et l’achat de matériel pour 

les élèves (trottinettes par exemple). 

 

12- QUESTION DIVERSES 

 

Pas de question, mais deux informations : 

� la réunion des nouveaux parents est programmée le 26 juin. 

� la JPA et les chèques vacances ont accordé un financement supplémentaire pour la classe de mer aux familles 

dont le quotient familial est faible (1240 € à répartir sur 20 familles bénéficiaires, + 140 € lié au surcoût de 

l’AVSi). 

 

Séance levée à 20h10. 

 

 

 

 

 

 

La secrétaire de séance       Le Directeur 

 

 

 

 

Catherine DASSONVAL       Nathanaël MASSON 


